

« Merci d'être venus » dimanche à La Garde

En collaboration avec le festival Ah ?, pour la première fois, dimanche, à 17 heures, Les Arts p'tits culteurs

recevront la Cie Volpinex de Montpellier, avec « Merci d'être venus », théâtre d'objets, burlesque et conte,

à La Garde.

« Elle, strict et pincée et lui, débraillé et foutraque. Ce duo emmène sur les traces de Mille et une nuits. Pas peu fiers, Marie-Carole et Jean-Frédéric ouvrent une à une sept valises pour en dévoiler le contenu : les sept voyages de Sinbad le Marin, génialement bricolé selon un procédé différent à chaque fois. Théâtre de papier, d'ombres, d'objets, vidéos et autres formes inattendus et décalés. Nos deux acolytes-bidouilleurs déjantés ne reculent devant rien pour maintenir en haleine l'auditoire car l'enjeu est de taille : dresser un pont entre l'Orient et l'Occident... »

Patrice Juin de l'association Les Arts p'tits culteurs précise : « Des gens charmants avec un beau spectacle. Une approche différente, beaucoup d'ingéniosité, un univers avec trois fois rien »



Johann Baranger, premier adjoint, Yvan Griffault, directeur de l'association Ah, Patrice Juin, de l'association Les Arts p'tits culteurs, prêt à revoir les artistes.

La Grange à Robert, dimanche, à 17 heures. Tarif : 10 €, 8 € et 6 €. Renseignements : 05 49 71 22 37 ; mail : lagardepj@wanadoo.fr

Les élèves des écoles enthousiastes

Des enfants heureux et enthousiastes, après cette première journée de spectacles, mardi, au Foyer Rural, en partenariat avec le Festival Ah ?, la commune et les associations de parents d'élèves.

Les élèves des écoles primaires de Beaulieu, Mazières, Saint-Pardoux, Verruyes ont assisté au spectacle « La Porte du diable » par les Royales Marionnettes (Belgique).

Quarante-cinq minutes de pur bonheur, de rires en cascades, de cris, de participation et de complicité. Où les légendes se mêlent à l'actualité, les marionnettes deviennent réalité. Un spectacle ludique, drôle, une di-

mension historique de la marionnette à tringle, des comédiens hors du commun.

Prochain rendez-vous scolaire avec les écoles maternelles, vendredi, avec « Whoush, un petit air » du Caracol Théâtre.

Encore une séance vendredi, à Barroux à 19 heures et samedi, à Parthenay, sur le parvis du Palais des congrès à 12 heures.

Les Royales Marionnettes sont originaires de Belgique.

